

Se faire faire un tatouage - 1/1

L'origine du tatouage et quelques petits conseils pratiques...

L'origine du tatouage :

Le tatouage fut pratiqué par les Egyptiens dès 2000av.J.-C. Les tatouages en couleurs se développèrent fortement chez les Maoris de Nouvelle-Zélande et furent pendant un temps une forme d'ornement prisée en Chine, en Inde et au Japon. On pensait que les tatouages offraient une protection contre la malchance ou la maladie. Ils servaient aussi à identifier le statut ou le rang, ou l'appartenance à un groupe. Leur utilisation la plus courante, cependant, était une forme de décoration.

Avant de sauter le pas ?

Réfléchissez bien à l'emplacement de votre tatouage. Trois critères pour vous décider : est-ce que je veux que tout le monde le voit ? Est-ce que la zone tatouée vieillit bien (les dessous de bras et le ventre, bof?) ? Est-ce que ça va me faire mal (l'arrière du genou, les seins, le "gras" du ventre, et les endroits près des os sont particulièrement sensibles) ?

Choisissez un tatoueur professionnel qui confère toutes les garanties sur les conditions d'hygiène. Il doit se munir de gants en latex neufs et d'une aiguille neuve et stérile.

Quand on l'a dans la peau ?

Vous devez en prendre soin. Comment ? Pendant les deux premières semaines, appliquez tous les jours un désinfectant du type Bétadine. Ne plongez pas dans la mer (ça creuse !), ne vous exposez pas au soleil et ne portez pas de pulls en laine. Au bout de quinze jours, c'est bon !

Effet garanti et sans douleur

Une autre solution de tatouage plus "soft" ? Essayez celui au henné. Une pratique initiée par les femmes du Maghreb sur les mains et le visage à l'occasion de cérémonies.

Appliqué au pinceau ou à la seringue, le henné requiert une grande précision. Sec en une heure, le motif a une espérance de vie de trois semaines. Optez pour le petit caprice indolore qui s'efface !